



**Zeitungsbericht anlässlich des Gaujugendschießens 2009 in Baiernrain Anfang November im Sportteil des Miesbacher Merkur am 23.11.2009;
Autor: sw**

SPORTSCHIESSEN

Nachwuchs drängt an den Schießstand

Schützengau verzeichnet Teilnehmerrekord bei Jugend-Meisterschaft: 152 Aktive kämpfen um Titel

Baiernrain/Landkreis – Mit einem Teilnehmerrekord ist das Jugendschießen des Schützengaus Holzkirchen zu Ende gegangen. Insgesamt 152 Nachwuchsschützen haben sich am Titelkampf beteiligt, der in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole ausgetragen wurde und heuer unter der Ausrichtung der Schützengesellschaft Baiernrain stattgefunden hat.

So verzeichneten die beiden Gaujugendleiterinnen Claudia Aichler und Sieglinde Meier auch bei der Preisverteilung ein volles Haus. Bevor die neuen Würdenträger für ihre Mühe belohnt wurden, dankte Aichler den Baiernrainer Schützen für die Unterstützung bei der Durchführung der Meisterschaft. Aichler bedankte sich auch bei den Übungsleitern der Vereine, die insgesamt 54 Aktive allein in der Schülerklasse für den Wettkampf gemeldet hatten. Die besten Luftgewehrschützin in dieser Altersklasse stellte die SG Holzolling: Stefanie Scherf. Kathrin Bernöcker von der SG Wargau dominierte die Jugend. Markus Sieber aus Föching und Michael Stanglmayr aus Kreuth hatten die Juniorenklassen fest im Griff. Mit der Luftpistole gewannen Felix Goldhofer bei den Schülern, Johannes Kaßbeckert bei den Jugendlichen und Dominik Christalle bei den Junioren.

So ist auch die weitere Zukunft des Schützengaus gesichert. Die nahe Zukunft kann Gauschützenmeister Lorenz Knoll ohnehin stolz machen, den während der Siegerehrung wurden im Schützenheim in Baiernrain die Kadermitglieder vorgestellt, die demnächst um den Bezirkspokal kämpfen. Und auch hier hat der Schützengau Holzkirchen einige heiße Eisen im Feuer.